
まちづくり
*********************************************************************************

　担当課 都市計画課（2018年７月回答）〔7/30～8/3〕

　提案・意見 伊勢市駅周辺の整備

　津市から通勤していますが、伊勢市駅が見えてきたときの風景が殺風
景です。古さを感じます。
　古いビルであったり、近鉄から外宮への駅の中の通路も中、外とも寂
しい限りです。
　観光地の入口として明るく楽しい、観光地をPRする景観を考えてみて
はいかがでしょうか。新道商店街がやっていたようなこともいいのでは
ないでしょうか。
　民間の建物ばかりとは思いますが。

　回答

　貴重なご意見ありがとうございます。
　ご意見をいただきました伊勢市駅周辺地域は、伊勢市の中心市街地に
位置付けられており、現在、伊勢商工会議所を中心に官民が一体となっ
て組織されている伊勢市中心市街地活性化協議会により、活性化に向け
た様々な取組みが進められ、新しいホテルの建設や、空き店舗への出店
が相次ぐなど、賑わいが取り戻されつつあります。
　今後も、伊勢市駅前地区（伊勢市駅西側）において市街地再開発事業
などが予定されており、伊勢市の玄関口として、ご意見を参考にしなが
ら、協議会と連携してまちづくりに取り組んでまいりますので、ご理解
ご協力賜りますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 総務課（2018年７月回答）〔7/30～8/3〕

　提案・意見 伊勢市の地名について

　御薗村が伊勢市となり御薗町になり十数年経過しますが「長屋」とい
う地名は「なんがい」と呼ぶようです。23号線の「長屋」表記にローマ
字で「ナガヤ」と発音するようですが伊勢市はどちらがおすすめでしょ
うか。

23号線を西に進むと東大淀と山大淀があり地名言葉ではヒガシオイ
ズ、ヤマオイズですが国道のローマ字表記では「オオヨド」です。どち
らが正しいのでしょうか。
　日本の曖昧さでどちらも「良」とするのかな。

　回答

　今回、御質問いただきました「長屋」と「大淀」の呼び方についてで
すが、「なんがい」や「おおよど」という呼び方は、昔から使われてお
り、現在でも地域の方々を中心に呼ばれているようです。
　現在、伊勢市では「御薗町長屋」については「みそのちょうながや」
と、「東大淀町」については「ひがしおいずちょう」としていますの
で、御理解いただきますようお願いします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 国体推進課（2018年７月回答）〔7/30～8/3〕

　提案・意見 インターハイのポスター英語表記について

　シンフォニアホールの前にインターハイの告知ポスターが掲示されて
いますが、volleyballはvolley ballではありません。中学１年生の英
語の試験で、よく出題され、volleyとballの間をあけると不正解です。
またインターハイはInter highでは英語では通じません。市か県かどの
管轄で制作されているのかはわかりませんが、公的なサインに初歩的な
ミスはないほうが良いと思います。

　回答

　この度は、貴重なご意見をいただきありがとうございます。競技名に
表記誤りがあったとのご指摘いただき、申し訳ありませんでした。
　なお、インターハイ表記につきましては、主催である公益社団法人全
国高等学校体育連盟により商標登録の「デザインエレメント」を使用し
ております。お見込みの通り、一般的な英語表記とは異なりますが、通
称であり略称のデザイン（ロゴマーク）として、ご覧いただくようご理
解をお願いいたします。ありがとうございました。


